
COMITE DE DIRECTION 
 

REUNION DU LUNDI 19 JUIN 2023 à 18 h 45 
 

PV N° 8 
 

Présents : Mmes LORCERIE, VEDRINES, 

 MM. AUBLANC, BEAUQUESNE, BETOUX, CHANUDET, COUBRET, ECOBICHON, GAYET, 

MORELLE, PARIS, RANCIER, ROBERT, WAILLIEZ. 

 

Excusés : Mme LABETOULLE, MM. CADEVILLE, LAFRIQUE, PERRIERE, ZARROUK.  

 

Assistent : M. BRUNAUD (Président de Commission) ; M. LACAN (Responsable Fonctionnement et 

Développement). 

 

 En préambule à la réunion, le Président remercie sincèrement toutes les personnes qui se sont 

investies pour la bonne réalisation des manifestations de fin de saison (Foot en Fête, Finales Jeunes, 

Finales de désignation des Champions Seniors), et se félicite de l’engouement rencontré lors de ces 

dernières. 

 

* ADOPTION DE PROCES-VERBAL 

 Le procès-verbal n° 7 de la réunion du 2 mai 2023 est adopté à l’unanimité des Membres présents. 

 

* POINT SUR L’INCENDIE 
 

 Un point est fait sur l’avancement du dossier suite à l’incendie dont a été victime le District. 

 

 La décontamination du bâtiment est terminée, l’expert est passé, l’évaluation des dégâts est en 

cours. 

 

 Après réception de plusieurs devis d’architectes, c’est le Cabinet Spirale qui est retenu à l’unanimité 

des Membres présents. 

 

 Les salariés reviendront sur site dès le 1er  juillet dans la salle de l’agrandissement. 

 

 Après proposition par la Commission Finances et Gestion, les Membres du Comité décident, à 

l’unanimité, l’achat de trois Algeco où s’installeront les salariés dès le 1er septembre dans l’attente de la 

reconstruction du Siège Social. 

 

* VOTES POTENTIELS A PROPOSER AUX CLUBS FIN JUIN VIA COURRIER 
ELECTRONIQUE 
 

Deux règlements nécessitant l’approbation de l’Assemblée Générale pour une application dès le 
début de saison 2023/2024, il sera proposé aux clubs un vote électronique. 

 
Sont concernés :  
 
- les Championnats D3 et D4 : reconduction ou non de la formule en deux phases de cette saison 
- un Championnat U18 : celui-ci viendrait remplacer le Championnat actuel U17 et permettrait d’avoir 

un nombre d’équipes engagées plus important. 
 
Après accord à l’unanimité du Comité, le vote est arrêté au mardi 27 juin 2023, les clubs recevront 

les modalités de participation dès dimanche matin. 
 



* FIXATION DE LA DATE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
 

 Sur proposition du Président, la date retenue est le samedi 9 septembre 2023 dans un lieu à 

déterminer. 

 

* STATISTIQUES DEFINITIVES LICENCES 2022/2023 
 

 Le chiffe définitif est de 4.626 licenciés (contre 4.469 la saison passée), soit une augmentation 

d’environ 3,5 %. 
 

 Le Comité se réjouit de cette augmentation et continuera les actions de développement du football 

féminin, des jeunes, du foot à l’école et du foot diversifié la saison prochaine, afin d’accentuer cette hausse 

du nombre de licencié(e)s creusois(es). 

  

* CALENDRIER DE FIN DE SAISON 
 

 Le Président rappelle à tous les Membres du Comité les deux dernières manifestations prévues pour 

cette saison, à savoir la Finale de la Coupe de la Creuse, qui sera précédée de la Journée Nationale U6-U9 

et d’un match de gala féminin, le samedi 24 juin 2023, et la Soirée des Récompenses fixée le vendredi 30 

juin à Ajain. 

 Il insiste sur la nécessaire participation d’un maximum d’élus afin que ces organisations se déroulent 

du mieux possible. 
 

 Le Journée Festive LFNA aura lieu le 1er juillet à Royan. 
 

 Roland BRUNAUD revient sur les journées finales Foot à l’Ecole. 

 Celle prévue à La Souterraine a été une réussite en terme d’organisation et du nombre d’enfants 

présents. 

 Malheureusement, celle prévue à Aubusson a dû être annulée par suite de la défection très tardive 

d’une école. 

 Le Comité regrette cette annulation de dernière minute qui a engendré des frais, non seulement pour 

le District, mais également pour une autre école qui avait réservé un bus.  

 

* QUESTIONS DIVERSES 
 

- Tarifs 2023/2024. 
Sur proposition de la Commission Finances et Gestion, ces derniers sont adoptés à l’identique de la 

saison écoulée, exceptés pour les frais de déplacement des équipes visiteuses en Coupe dont le tarif passe 
à 1 euro (0,92 précédemment). 

 
- Invitations des clubs. 

Un tableau récapitulant l’ensemble des invitations est adressé régulièrement aux Membres du 
Comité. 

Le Président insiste pour que le District soit représenté à un maximum de ces invitations. 
 

- Demande de l’ES Mainsat-Sannat pour une organisation d’un calendrier Foot-Loisir lors de la 
saison 2023/2024. 

Le Comité se dit intéressé par le principe et une proposition sera faite aux clubs lors de l’Assemblée 
Générale de début de saison. 

 
- Validation de la composition des Poules Seniors. 
 Le Comité donne pouvoir au Bureau pour cette validation après proposition de la Commission de 
Gestion des Compétitions. 

 
 La séance est levée à 20 heures 30. 

 

Le Président : Serge AUBLANC. 

La Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE. 


